



Visite du musée Henri Barré par les élèves allophones

publié le 08/02/2024

Les élèves de l'UPEE2A sont allés visiter le musée Henri Barré. Ils vous présentent quelques œuvres en leur donnant la parole.



(MPEG4 de 19.4 Mo)

Maintenant, à vous de vous rendre au musée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.